
Pièces 5 Pièces

Superficie 118 m²

Référence CA9-818

Prix 1 450 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Au cœur de Ramatuelle,  un village pittoresque renommé pour ses rues pavées et

son charme intemporel,  se trouve une propriété qui  incarne l'attrait  d'une époque

révolue.  Il  y  a  dix  ans,  une  partie  de  l'ancien  château  a  été  soigneusement

restaurée,  en  respectant  les  modèles  historiques  et  en  faisant  appel  à  un

savoir-faire  artisanal  exquis.  Le  résultat  est  une  parfaite  harmonie  entre  élégance

historique  et  confort  moderne.La  cuisine  enchanteuse,  équipée  de  matériaux  de

haute qualité, invite à cuisiner et à se détendre. La maison s'étend sur trois étages,

chacun doté d'une cheminée qui crée une ...

In  the  heart  of  Ramatuelle,  a  picturesque  village  renowned  for  its  cobblestone

streets  and  enduring  charm,  stands  a  property  that  epitomizes  the  allure  of  a

bygone  era.  A  decade  ago,  a  part  of  the  old  castle  was  meticulously  restored,

adhering to historical  designs and showcasing exquisite craftsmanship.  The result

is  a  seamless  blend  of  historical  elegance  and  modern  comfort.The  enchanting

kitchen,  outfitted with  high-quality  materials,  beckons culinary  enthusiasts  to  cook

and  relax.  The  house  extends  over  three  floors,  each  featuring  a  fireplace  that

cultivates a cozy and welcoming ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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